

A New Story of Multiple Parenting

多胎育児の
あたらしい物語

NPO法人

つなげる

つぎの育児の、はじまり はじまり。

育児って、家庭内でやりきるものでしょ？

この国には、そんな“当たり前”があります。

でも、それっていったい誰のためになるんでしょう。

なんだかちょっと、冷たすぎると思いませんか。

ふたごやみつごを育てる家庭は、

窮屈な“当たり前”のせいで、孤独や苦しみを感じています。

それなら、変えなくちゃおかしいと思うんです。

世の中の固定観念を、これまでの育児の考え方を。

私たちは、ひとりで難しいことは、みんなでやろうと提案します。

想像してみてください。もしも、たくさんの多胎児家庭と、

たくさんの先輩ママ・パパがつながったら、まちや国がつながったら、

一つの大きなチームになれば、どんなに心強いことか。

つなげるが目指すのは、“誰もが命の誕生を当たり前喜んでる社会”。

私たちは2018年から、描いた未来を少しずつ、着実にカタチにしてきました。

育児が、もっともっと喜びで溢れた物語になるように

みんなできいっしょに、育てていきませんか。



つなげるは、こんな物語を描いています。 Theory of Change

いま、社会には
こんな課題が。

育児のいま

ぜんぶ自己責任。
支援を求めず家庭で
やり切って当然!という考え。

多胎育児のいま

単胎育児と
多胎育児の違いが
全く理解されていない。

多胎育児の課題

多胎育児ならではの
支援が少なく、
多胎ママが望む手助けや
声がけがなされていない。

この流れを
変えるのが



その結果、多胎ママは...

孤立し、無力感に苛まれ、自信を失うことに。
「ちゃんとできなくてごめん」と、多胎児の誕生
を喜ぶことができない状態になってしまう。

虐待 自殺 精神疾患

つなげることで、
変えていく。



多胎ママ同士をつなげる

- 多胎ママ同士が交流できる場を提供する
- 安心して傾聴してもらえる場を提供する

提供
サービス



LINEオープンチャットで
気軽にやりとり



音声で
いつでも楽しく雑談



CHANGE 仲間の存在に気づき・・・
次第に育児の喜びを感じるときが増えて・・・

支援につなげる

- 先輩ママ・ピアサポが相談に乗る
- 様々な支援につなげフォローする

提供
サービス



育児スタート前に不安を解消



沐浴などを手伝う



CHANGE 支援を得ることに前向きになり・・・
少しずつ自分らしい育児ができるように・・・
心身が安定し、より健康的に・・・

社会をつなげる

- 多胎ママに、今困っているママの役に立てる機会を提供する
- 政治・行政・企業・他団体を、支援を求めるママにつなげる



CHANGE 誰かの役に立ちたいという気持ちが芽生え・・・
多胎支援の輪が広がっていく・・・

つなげることで、
実現していく。

長期成果

多胎ママが支援を得て、健康で自律的に育児ができるエコシステムを実現

究極成果

誰もが命の誕生を当たり前前に喜べる社会を実現する



あなたの応援で、
この物語は進んでいきます。

“誰もが命の誕生を当たり前喜べる社会”をつくるために、
お気持ちにあった方法で、ぜひお力を貸してください。

1回の寄付



毎月の寄付



寄付の詳細は
こちらから





公式ホームページ



多胎チャンネル



多胎育児に
関する情報を
発信中

公式SNS



@tsunageru.npo



@tsunageru_npo



@npo_tsunageru

お問い合わせは、ホームページ内
お問い合わせフォームよりお願いいたします

私が目指している『命の誕生を当たり前にする社会であること』を実現するためには、いま生きている私自身・自分自身が、この社会で生きていることに対して、自分の存在自体を喜ぶことが必要です。

そして、それがあって初めて、産まれてきた子どもたちに対して「産まれて、ありがとう」って思えると思います。その中で、『育児を、みんなで育てよう』というのを合言葉に、ママ・パパ、企業・行政など「みんなで育児を育てていこうよ」って前のめりになってくれる人たちといっしょに、活動を進めていきたいなと思います。

代表理事 中原美智子



団体概要

法人名 特定非営利活動法人 つなげる
理 事 中原 美智子(代表) 大野 祐一 嶋 隆一 内田 浩史
設 立 2018年
所在地 兵庫県尼崎市
事 業 オンラインコミュニティ運営事業
オンライン個別相談事業
ピアサポーター養成事業
その他、多胎支援にかかわる事業を実施